

Vous aimez les quilles ? mangez-en !

Lors de la présentation du livre "Les métamorphoses d'une ville" un second événement a eu lieu le 31 août 2019: le pâtissier chocolatier Jean-Noël Manière a officiellement proposé



ses nouveaux chocolats à la forme particulièrement locale : la quille.

C'est à la suite d'une discussion lors d'une journée du patrimoine, que Monsieur Manière, pâtissier/chocolatier connu et réputé de Longvic, s'est lancé dans la réalisation d'un produit gourmand qui marquerait le territoire de Longvic pour en faire une spécialité. Passionné depuis son enfance du jeu de quilles et membre du club de Dijon-Longvic dont il est le Vice-Président, Jean-Noël Manière n'a pas hésité longtemps pour choisir son motif...

En effet, Longvic peut s'enorgueillir d'être la seule ville au monde qui possède une galerie de quilles. Celui-ci est situé au sein de la médiathèque Michel-Étiévant, 3 route de Dijon.

De plus notre ville abrite la seule salle de bowling classic associatif de la métropole dijonnaise. 3 pistes entretenues et utilisées par le club Bowling classic Dijon-Cote-d'Or située 73 route de Dijon. Aussi, si le cœur vous en dit, il vous sera possible de vous initier à ce sport (et c'est bien un sport) en vous rendant sur la page Facebook du club (Bowling Classic Dijon) pour



réserver votre soirée. Et si le sport de quille ne vous emballa pas, laissez vous tenter par les quilles en chocolat de Longvic en passant à la boutique de M. Manière, 40 route de Dijon.

Chocolat au lait ou noir (à 70% de cacao) les quilles de Longvic enferment une succulente ganache au praliné.

La Quille de Longvic est vendue sous deux formats différents en étui de 6 (photo) ou de 12 pour les plus gourmands.



Objet singulier, la quille se décline au pluriel à Longvic. À l'origine, Lin et Raymond Kessler, anciens tourneurs sur bois installés à Longvic, ont amassé au fil des années une impressionnante galerie de quilles, désormais exposée au sein de la médiathèque de la ville.

Aujourd'hui, c'est avec la même passion, que Jean-Noël Manière artisan chocolatier a souhaité apporter sa contribution à cette collection insolite, en créant "la quille de Longvic"